



Pressemitteilung

Wir machen uns stark für schwerstkranke und sterbende Menschen Berlins – Hospiz- und PalliativVerband Berlin e.V. hat einen „alten“ neuen Vorstand

Berlin, 15.12.2022:

Satzungsgemäß im Rahmen einer Online-Mitgliederversammlung wurde am 17.11.2022 der Vorstand des Hospiz- und PalliativVerband Berlin e.V. neu gewählt. Seitdem tagt das neunköpfige Gremium unter der Leitung des geschäftsführenden Vorstands, bestehend aus

- Herrn André-Sebastian Zank, Frau Anne-Susanna Dreßke und Herrn Nils Groß.
Der gesamte neu- und wiedergewählte Vorstand genießt mit der Wiederwahl ein großes Vertrauen der Verbandsmitglieder und erhält zeitgleich ein Lob für die bisherige Arbeit im und für den Hospiz- und PalliativVerband Berlin e.V.

Der Hospiz- und PalliativVerband Berlin e.V. macht sich stark für die Belange von schwerstkranken und sterbenden Menschen in Berlin. Diesen Aufgaben möchte der Vorstand auch weiterhin nachgehen.

- Zudem formulierte der geschäftsführende Vorstand seine weiteren Vorhaben für das neue Jahr: „In einer Zeit, in der nahezu alle Akteure im Gesundheitswesen an den Grenzen ihrer Möglichkeiten arbeiten, ist es umso wichtiger, sich untereinander zu vernetzen, Erfahrungen auszutauschen und Synergieeffekte zu nutzen. Dafür wollen wir uns besonders einsetzen.“





Hospiz- und Palliativ
Verband Berlin e.V.

Verantwortlich im Sinne des Presserechts, Kontakt und Rückfragen

Hospiz- und PalliativVerband Berlin e.V.
Monika Russ
Brabanter Straße 21
10713 Berlin

Tel 030 41202875 | Fax 030 41202876
E-Mail russ@hospiz-berlin.de
Web www.hospiz-berlin.de , www.hospizaktionen.berlin

WWW.CHARTA-FUER-STERBENDE.DE

*Wir
unterstützen
die Charta*

